
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag. Herr Oberbürgermeister Langner trägt 

die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0129/2024). 

 

Auf Nachfrage von Rm Bündgen (SPD-Fraktion), teilt Herr Oberbürgermeister Langner mit, 

dass die Neuerrichtung der Gülser Kita so konzipiert wurde, das gegebenenfalls auch eine 

Erweiterung der Sporthalle möglich sei.  

 

Rm Sauer (CDU-Fraktion) weist auf eine Überprüfung der Sportstätten vom Institut für 

Sportentwicklung hin, die ergab, dass in bestimmten Bereichen noch sehr viel Bedarf 

bestünde.   

Weiterhin spricht sie sich dafür aus, dass die Stadt nicht noch mehr Haushaltsmittel in die 

Ehrenamtskarte investieren solle, nur damit die Karte dann von allen genutzt werden würde.  

Die CDU-Fraktion kündigt daher an, den zweiten Teil der Beschlussvorlage abzulehnen.  

 

Rm Antpöhler-Zwiernik (Die Linke-PARTEI-Fraktion) weist darauf hin, dass es für 

Gastronomen schädlich sei, wenn Mitgliederversammlungen künftig in Sporthallen 

stattfänden. Er bittet daher, die Nachtkulturbeauftragte bei der weiteren Vorgehensweise zu 

berücksichtigen.   

 


